



# 新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜び

白 花

第69号 : R1. 9. 24

今回は久しぶりにたむきゅんさんや Kei さんも参加され、計 19 名という大変賑やかな例会となりました。



まず、いつものように代表の山ちゃんから、

- ①岩見沢「空」蕎麦まつりと幌加内新蕎麦まつりの情報提供
- ②全麺協素人蕎麦打ち段位認定会(初段位・二段位)が 10 月に江別で実施されること
- ③毎年恒例の喜茂別町双葉地区での収穫祭が、11月16日(土)に実施することが決定したこと

事務局長の TAKA さんからは、特養老人ホームツクイ麻生から蕎麦打ちボランティアの依頼が入っていることの報告があり、江別での段位認定会には当会会員のエントリーはないこと、収穫祭は基本的に全員参加してほしいこと、ツクイ麻生でのボランティアについては参加希望者を確認しました。

さて例会の様子です。

今月も蕎麦打ち体験の方が来場されました。

入会されたどいさんのお友達です。

同じ体操教室で知り合った女性だそうです。体操でシェイプアップしている身体と笑顔がとってもチャーミングな、今風にいえば美魔女(?)かな。全く初めて蕎麦に触るらしいので、説明が理にかなって上手な KAZI さんに指導をお願いしました。



また、入会して頂いたどいさんは今回で2回目の蕎麦打ちですが、若者が筋が良いと言っていたとおり、延しも切りも見事な出来栄で、先月の蕎麦よりも今月の蕎麦の方が喉越しが良く感じました。指導して頂いたG10さんのお陰ですね。

お昼ごはんは今担当の gouda さんが選りすぐって決めた、きのこの温麺と冷麺で(ゴメンナサイ、またまた画がありません...)、凄く美味しくて tanbo さんはお代わりを催促したそうです。また、Kei さんが更科蕎麦を打って提供してくださったので、新会員どいさんも体験打ちの方も大満足の食事でした。



さあ、来月は10月。

蕎麦打ちにとっては汗も落ちずちょうどいい気候ですし、新蕎麦が打てるし楽しい季節です。

腕を磨くにはもってこいです。

僕も次の段位を目指して、本格的にやってみようかな。

(管理人 0)

